

Mila Mulroney: sa «meilleure amie»

Le 26 mai 1973, Brian Mulroney épousait Mila Pivnicki, une étudiante en génie née en Yougoslavie et fille d'un éminent psychiatre de Montréal, le docteur Dimitrije Pivnicki, et de son épouse Bogdanka.

Les Mulroney ont trois enfants: Caroline, née le 11 juin 1974, Benedict, né le 9 mars 1976, et Mark, né le 29 avril 1979. Comme leur mère, les enfants Mulroney parlent trois langues, l'anglais, le français et le serbo-croate.

Mila Mulroney possède aussi une connaissance pratique de l'allemand, de l'italien et du hongrois. Elle et son mari appuient la notion canadienne de mosaïque multiculturelle.

«Nous sommes une nation d'immigrants. Le Canada doit protéger avec toute la force de son âme les droits de ceux qui l'ont enrichi de leur présence. Nous devons être fiers de la merveilleuse diversité de nos patrimoines et nous engager à les transmettre intacts à nos enfants.»

Brian Mulroney, Premier ministre

Malgré les contraintes et les exigences de leur vie publique, les Mulroney restent très attachés aux valeurs familiales et s'efforcent de passer le plus de temps possible avec leurs enfants. Quand il parle de son épouse, le Premier ministre l'appelle affectueusement «ma meilleure amie».

«Je suis père de trois jeunes enfants et je veux leur laisser un monde sur lequel ne pèsera plus la menace d'une guerre nucléaire. C'est bien là le plus beau cadeau que tous les hommes politiques puissent faire aux enfants du monde.»

Brian Mulroney, Premier ministre



Mila Mulroney – Mère de trois enfants et épouse du Premier ministre du Canada, elle n'en trouve pas moins le temps de se consacrer à de nombreuses causes humanitaires.